
令和６年第７回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和６年 11月 27日（水） ９時 13分～９時 22分 

２ 場 所 

  大島庁舎２階 庁議室 

３ 出席委員 

  星野教育長、國行委員、柏谷委員、大沼委員、清木委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、坂井学校教育課長，山根社会教育課長、 

中村総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中村総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  柏谷委員及び清木委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）議案第１号 周防大島町部活動指導員配置事業実施要項の一部改正について 

   説明者：学校教育課長 

質疑・意見等 

（委 員）該当する方の部活の種類は当初から変更があったか、現在何人いる

のかという質疑。 

（事務局）部活の種類に変更はなく、人数は７名である旨説明。 

（委 員）単価が上がったのは人が集まらないからなのかという質疑。 

（事務局）部活動指導員の単価は、町職員の給与表から定めており、県の人事

委員会勧告に基づき、町職員の給与が上がったため改正となった。12

月議会にて条例が議決後、給与が改正となるため要綱の改正をしよう

とする旨説明。 

（委 員）町の非常勤の職員は一律 1,260円になるということかという質疑。 

（事務局）職種によって異なり、保健師や教員等の有資格者は金額が高くなる

旨説明。 

 

教育長  議案第１号について承認いただけますか。 



委員        承認。 

 

（2）報告第１号 周防大島町文化振興事業補助金交付要綱の一部改正について 

   説明者：社会教育課長 

質疑・意見等 

（委 員）申請者数が以前より減ったということか。最近の申請者数と承認数

にどれくらい変化があったかという質疑。 

（事務局）コロナ禍で申請者数は激減した。件数については、３年度が１件、

４年度が２件、５年度が３件であった旨説明。 

 

10 議決事項 

議案番号 内   容 議決結果 議決日 

議案第 1 号 
周防大島町部活動指導員配置事業実施要項

の一部改正について 
承認 令和 6 年 11 月 27 日 

（教育長） 以上で、教育委員会会議を閉会します。 


